

Nachdem ich alles, was mich an das Leben und an den Tod band, aufgegeben hatte, erlebte ich die schwindelerregende Erfahrung, ohne Flügel in der Unendlichkeit zu fliegen.

Ahmet Altan

Irene Dunkel

24. Januar 1942 bis 25. Dezember 2024

Tempus absoluto, die absolute Zeit, nehme ich nicht mehr wahr. Sie ist, für niemanden sichtbar, nach Hause, ins Weltall zurückgekehrt. A.A.

Irene wurde von ihren Beschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen.
Wir denken an sie in grosser Freundschaft und Dankbarkeit.

Kontaktadresse:
Marianne Winkler
Reckholtern 4
3065 Bolligen

Menschen, die mit ihr verbunden waren

Die Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben.